



Antwort zur Anfrage Nr. 1863/2012 der ödp-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Bretzenheim betreffend **Neugestaltung Müllabstellplatz an der Kita Mühlweg**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

1. Welche Kosten hat die Neugestaltung verursacht?

Die Gesamtkosten betragen 10.211,31 Euro.

2. Warum musste der Platz innerhalb kürzester Zeit ein zweites Mal umgestaltet werden?

Die Neugestaltung war eine Maßnahme in zwei Etappen.

Der Mülltonnenabstellplatz der Kita Mühlweg war schon immer ein äußerst unschöner Anblick. Er liegt direkt an der Durchfahrtsstraße von Zahlbach nach Bretzenheim.

Der Bürgersteig ist an dieser Stelle etwas abschüssig. Dadurch bestand auch immer die Gefahr, dass die Tonnen auf einen PKW rollten.

Aus der Nachbarschaft der Kita gingen verständlicher Weise immer mehr Beschwerden ein. Diese nahmen wir zum Anlass den Mülltonnenplatz umzugestalten.

Der Mülltonnenabstellplatz wurde mit einem Stabmattenzaun eingefriedet. Eine Begrünung des Gitters war leider nicht möglich und deshalb wurde die Einhausung in einer zweiten Etappe mit einer grünen Sichtschutzfolie versehen.

3. Wer hat die Kosten dafür übernommen?

Die Kosten hat das Amt für Jugend und Familie, Fachabteilung Kindertagesstätten in voller Höhe übernommen.

4. Können ggf. zusätzlich entstandene Kosten gegenüber der ausführenden Firma geltend gemacht werden?

Nein. Siehe Antwort zu Frage 2.

Mainz, 20.11.2012

Kurt Merkator
Beigeordneter